

# 金井中だより

令和5年7月19日

## 第4号

校長 仙北屋正樹

夏の 言い方	英語	Summer (サマー)	太陽の 言い方	Sun (サン)
	スペイン語	Verano (ベラノ)		Sol (ソル)

### いよいよ夏休みです！（暑さに注意）

間もなく1学期が終わります。そしてみなさんが楽しみに立っている夏休みが始まります。きついろな計画を立ててお休みになりますから有効に使うことができます。ただ、今年は少し気持ちをつけないと、



まず、目は「熱中症」です。今、地球はどんどん暑く、気温が上がり、熱中症の危険があります。学校にいれば、先生を頼り、熱中症の危険を知らせ、適切な対応を求め、安全な夏休みを過ごしてください。

学校にいれば、先生を頼り、熱中症の危険を知らせ、適切な対応を求め、安全な夏休みを過ごしてください。学校にいれば、先生を頼り、熱中症の危険を知らせ、適切な対応を求め、安全な夏休みを過ごしてください。学校にいれば、先生を頼り、熱中症の危険を知らせ、適切な対応を求め、安全な夏休みを過ごしてください。

まず3年生です。先日、進路説明会が行われ、これからの進路を考えることがスタートしました。大部分の人が、「どの高校に入ろうか」と考えていることかと思えます。先生は、進路面談の時から「自分は調理学校に行きます。高校資格もとれそうなので、それでいいです」とはっきり言っていました。私も心配なので「普通高校を卒業してから調理師学校へ行く道もあるよ。」と言ったところ、「先生、自分は一流の板前になりたいんです。だからいいんです」といって、そのようにしました。その生徒は調理師学校を出た後、日本料理や和菓子作りを学び、その後自分で創作料理を作りあげ、ハワイへ行ってその料理を広め、ハワイ一番の人気店となり、今では渋谷のスクランブルスクエアビルで「ピースカフェ」を営んでいます。彼の場合は、中学3年生から自分の未来をはっきり決め、その目標を実現するために進路を決定したのです。でも誰もがそのようにできるわけではありません。でも、この夏、自分の将来を思い浮かべてみませんか。そして、その夢が大きいなくても、実現できないと決まっているわけではありません。もし、その夢が実現できなくても、これまで努力したことは、必ずその後の人生に役立つはずで

2年生は、社会を明るくする運動で、今の日本のよくないところや直さなければならぬことについて考えて見て下さい。毎日、嫌な事件がありすぎです。そのような事件などに目を向けて、自分の思いをまとめて見て下さい。1年生は、人権作文で、人の生きる権利や思いやりなどについて考えて下さい。戦争により、今でも毎日、たくさんの罪のない人がなくなっています。それでいいのでしょうか。日本も安全とは言えなくなっています。みなさんが大人になったときに、全世界が平和になるように考えてみて下さい。また日本の中や身近なところでも、人権の問題はあります。それらに目を向けてみましょう。お願いします。

